

**Herzliche Einladung zur nächsten Sitzung der
BAFM-Fachgruppe Forschung und Wissenschaft
Online am 19. März 2021 von 14.00-18.30 Uhr**

Liebe BAFM-Mediatorin, lieber BAFM-Mediator,

wir wollen das Forschungsprojekt „Interaktion in der professionellen Mediation“, das der Arbeitskreis Mediationsforschung an der Universität Bielefeld (AKMF) und die BAFM-Fachgruppe Wissenschaften und Forschung gemeinsam initiieren, nun auf den Weg bringen.

Zur Erinnerung: Das Projekt „Interaktion in der professionellen Mediation“ wertet Interaktionen aus Transkriptionen von durchgeführten Mediationen aus, um letztlich herauszufinden, was in der Mediation wirkt.

Dazu werden die Mediationen möglichst von Anfang an aufgenommen und dann anonymisiert und pseudonymisiert transkribiert. Näheres findet sich im anhängenden Informationsblatt.

Die beiden Wissenschaftler Justus Heck (Uni Bielefeld) und Peter Münte (Universität Innsbruck) stellen sich unseren Fragen. Gemeinsam überlegen wir, was bei der Audio-Aufnahme einer Mediation zu beachten ist und welche Schritte im Einzelnen notwendig sind, um gut auswertbare Transskripte zu erhalten. Dabei sind nicht nur um die Aufnahmetechnik. Für die Motivation daran teilzunehmen sind oft auch Fragen zum Datenschutz, zur Auswertungstechnik und zum wissenschaftlichen Forschungsansatz zu beantworten.

Eine technische Handreichung für die MediatorInnen und Anschreiben für die MediandInnen nebst Datenschutzerklärungen der Universität Bielefeld sind erarbeitet und können bei Interesse in der Geschäftsstelle abgerufen werden.

Aufnahmegeräte hat der Förderverein der BAFM bereits angeschafft.

Was brauchen Sie noch, um loslegen zu können? Das wollen wir gemeinsam diskutieren und erarbeiten.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung und Ihre Teilnahme. Für Rückfragen ist die Geschäftsstelle der BAFM erreichbar.

Hans-Dieter Will

(FG Wissenschaft u.Forschung)

Justus Heck

(Sprecher des Forschungsprojektes
"Interaktion in der professionellen Mediation")